
b´´H  - erev SHABAT parshat miketz - 3 de tevet 5784  -  viernes 15 de diciembre DE 2023

"Se sabe que todos los eventos que suceden en el mundo son por la Providencia Divina y contienen
una lección e instrucción en el servicio del hombre a su Creador".
Como muchos saben, la victoria milagrosa de Javier Milei en las elecciones presidenciales
argentinas contienen un elemento misteriosamente espiritual como su visita al Ohel en el
cementerio Old Montefiore en Queens, Nueva York. Los milagros realizados por las visitas al
Ohel son legendarios. Los pedidos garabateados en una hoja de papel sobre matrimonio, salud,
sustento y cosas de la vida, son arrojados a un mausoleo semicerrado. Las personas reportan
cambios y "coincidencias" que mejoran su destino y, sí, incluso salvar sus vidas. El vídeo del Rebe
en el área de recepción, que ofrece una charla sobre un tema de la Torá, también puede llegar a casa
y contener un mensaje personal para el solicitante.
En términos espirituales, ¿Quién es exactamente Javier Milei y por qué habría merecido un
milagro del Rebe? Para encontrar la clave, debes conocer la profecía histórica del Rebe, entregada
en 1991, "Ha llegado el momento de vuestra Redención".
La Redención es el clímax del plan para el mundo. Como dice en el muro de Isaías en el frente de la
ONU: "Ellos convertirán sus espadas en rejas de arado, y sus lanzas en ganchos de poda". Este es el
objetivo: Un mundo de paz, prosperidad y amor fraternal. Con su profecía, el Rebe estaba
diciendo que el proceso hacia este objetivo ha comenzado.
El Rebe es un profeta probado. Además de la visión penetrante en las vidas de las personas que dan
como resultado milagros particulares, las profecías del Rebe también son globales. Por ejemplo, en
junio de 1967, cuando las naciones árabes se unieron para destruir a Israel, el Rebe predijo que
habría una victoria milagrosa. Y, de hecho, la pequeña nación de Israel derrotó a sus poderosos
vecinos en una victoria indiscutible conocida como la Guerra de los Seis Días.
Lo que nos lleva de vuelta a Javier Milei. Los que están familiarizados con la Torá conocen la
historia de Iaakov y Esav. Mientras Iaakov regresa a la Tierra Santa, tiene un encuentro con
su hermano salvaje y peludo, Esav. Iaakov, que vivía bajo su engañoso suegro Labán, se había
adherido con rectitud a los valores que heredó de su padre Itzjak y de su abuelo Abraham. Él
construyó una familia de 12 hijos justos. Al igual que su padre y su abuelo, Iaakov entendió que
hay un plan Divino para el mundo, la Redención. Él estaba listo. Pero no podía hacerlo solo.
Necesitaba la asociación de su hermano Esav y esperaba que se hubiera domesticado su
naturaleza lujuriosa y arrogante y ayudara a traer al mundo a esta era pacífica donde la
ocupación principal de todos los pueblos será conocer a Di-s.
En su encuentro, Iaakov vio que Esav no estaba listo. "Te veré en Seir", le dijo, aludiendo a muchos
siglos por delante, cuando los descendientes de Esav, (Roma), que simboliza a la civilización
occidental, estarán dispuestos a trabajar juntos por un mundo que acepte las leyes de Di-s.
En 1992, el Rebe dijo otra cosa asombrosa: “Esav está refinado y listo para la Redención". A
medida que se desarrolla la profecía del Rebe sobre la Redención, ¿es Javier Milei este Esav? Es
descarado y audaz y tiene muchos matices ásperos. Pero su corazón está en el lugar correcto y
sus acciones están empujando a la nación hacia leyes basadas en la moral Divina.
Como vemos, es una lucha tremenda y dolorosa. Como un amigo muy perplejo nos preguntó:
"¿Por qué la gente ama a Javier Milei?" La respuesta es que, a pesar de todos sus defectos,
está realmente orientado hacia los valores de la Redención y está trabajando su corazón para
llevarlos a buen término.

(Basado en un artículo de Basha Oka Botnick, presidente de Geulah Generation)

MASHIAJ SEMANAL
la publicación del tiempo de la Gueulá -redención-

zot januca - esto es januca
 con la ayuda de hashem, el p ueblo de israel vencerá

Mensaje del Rebe al Tzahal

יחי אדוננו מורנו ורבינו מלך המשיח לעולם ועד

# 133

    Fenómenos espirituales que muestran la Redención

Cuando vamos con la fuerza de Di-s y
recordamos en cada oportunidad que
todo se produce con “ayuda de Di-s”,
con “ayuda del cielo” y alzamos la
bandera de Di-s, anunciando que Él está
a nuestro frente, entonces merecemos el
cumplimiento del versículo “Y verán
todos los pueblos de la tierra, que el
nombre de Di-s es llamado sobre ti y te
temerán” y como está escrito: “Por un
camino saldrán hacia ti y por siete
caminos huirán”. Cada uno de los
soldados cumplirá su función en la
máxima plenitud y volverá a la Tierra
de Israel sano y salvo espiritual y
físicamente.

Y a través de esto producimos que
también cuando nos encontramos en el
tiempo del galut, los hijos de Israel
estén en una situación de seguridad y
paz como está escrito: “Y otorgaré paz
en la tierra, se acostarán y no
temerán...la espada no pasará por
vuestra tierra”, incluso “la espada de la
paz”, los soldados de las Naciones
Unidas, pues toda la tierra de Israel con
sus verdaderos límites estará en manos
de los hijos de Israel de una forma de
paz verdadera, fortaleciendo la
seguridad de los hijos de Israel en cada
lugar que se encuentren.

(Durante la Guerra del Líbano)



“Cuando la persona está inmersa fuertemente en un tema específico, la naturaleza humana es, que cuando le llegan temas
adicionales, primero y principal, ella busca y encuentra el punto en común con el tema en el que está inmerso, a pesar de que
en el tema nuevo pueden haber otros factores y conceptos fundamentales.
Como judíos, y en particular, en el final del tiempo del exilio (luego de que se vencieron todos los plazos y la Honorable
Santidad de mi maestro y suegro, el Rebe, testificó que ya hicimos Teshuvá [retornamos a Di-s] y culminamos todas las tareas
necesarias), - nosotros estamos totalmente inmersos en “lo esperaré a él, cada día que venga”, que en el transcurso del día (y
cada día) esperamos y anhelamos la Redención verdadera y completa.
Y por cuanto que los judíos están involucrados apasionadamente con la llegada del Mashíaj, es razonable, que en cada
cuestión, ellos buscan, principalmente, la relación con “lo esperaré a él, cada día que venga”.
Aplicando esto al tema del momento: 
Nos encontramos en los días de Januca y aunque es una festividad multifacética, debemos enfatizar, principalmente, su
conexión con la Redención: El motivo de esta festividad es por el milagro de la vasija de aceite que ocurrió en relación al
encendido del candelabro en el Beit HaMikdash. Luego los hasmoneos re-inauguraron el Templo (limpiaron tu santuario y
purificaron tu templo). Esto le recuerda al judío, inmediatamente, la Redención y sirve para aumentarle más su fe en “lo
esperaré a él, cada día, que venga”, en la construcción e inauguración del tercer Beit HaMikdash y en el encendido del
candelabro por medio de Aharón, el Cohen Gadol, con la Redención verdadera y completa a través de nuestro justo
Mashíaj.
De manera similar, se entiende esto también, con respecto a la lectura de la Torá del Shabat de Januca: Enseguida cuando un
judío escucha y comprende la palabra “Miketz” (el fin), se excita: ¡Ajá! Esto alude al final del exilio, se refiere al “fin de
los días - Ketz Haiamim” [escrito con una letra mem al final, que connota el final del exilio] y así también a “el final de los
días - Ketz Haiamin” [escrito como está en el cierre del libro de Daniel, con una letra nun al final que connota] la fecha
límite para la ¡Redención!
Y luego cuando uno lee y escucha la Haftará [selección de los profetas que se lee cada semana, luego de la lectura de la Torá] que
dice: “Vi el candelabro enteramente de oro…”, uno capta inmediatamente que se habla en relación a ¡la Redención futura!
Del mismo modo, al leer acerca de los Nesiím [líderes de las tribus] en general y en relación a la tribu de Reuben [el primogénito
de Iaakov] en particular, a un judío se le recuerda, en un instante, que con la Redención verdadera y completa estarán todos
los Nesiím y entonces se revelará como los hijos de Israel son el “primogénito” del mundo entero.
Además, la cuarta vela de Januca es un recordatorio inmediato de la “cuarta [y última] Redención”, el tiempo en el cual,
habrá una revelación Divina perfecta en todos los cuatro puntos cardinales del mundo.

(De las charlas de Shabat Parshat Miketz, Shabat Januca, 5751)
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Parshat Miketz

“En el tiempo de la tiranía soviética, se realizó un farbrenguen jasídico, en el cual se habló
extensamente sobre el concepto de “Bitul”, la anulación del yo. Al final del farbrenguen, antes del
amanecer, un jasid retornaba a su casa. Un policía lo detuvo en la calle (La ley en Rusia prohibía deambular
por las calles en la noche) y le preguntó al jasid: “Kto idiot”, ¿Quién es el que camina? Es decir, ¿Quién
eres tú? El jasid que estaba bajo la influencia del farbrenguen (y de la bebida alcohólica que había
tomado), no se asustó en absoluto del policía ruso y por el contrario, lo asoció al policía al contenido
del farbrenguen que había vivido. El jasid respondió: “Bitul idiot, la anulación del yo, camina”. El
jasid no habló en hebreo y ni siquiera en idish, ¡él habló en ruso! Él se invistió dentro del marco
mundano, pero ¿Qué dijo? ¡¡Él dijo que no hay mundo!! Debemos preparar el mundo para la Gueulá
por medio de introducir el mensaje y la conciencia de que el mundo mismo exige la Gueulá”.

(El Rebe - Sefer HaSijot 5752/Miketz)
***

“Luego de un tiempo de haber llegado a los Estados Unidos, el Rebe anterior pronunció su famoso llamado
a los judíos: “De inmediato, la Redención”. Esto tuvo una gran difusión, de tal forma, que todos se
enteraron de que el Rebe de Lubavitch hablaba muchísimo sobre el Mashíaj. 
Una vez, dos amigos judíos viajaban en el subterráneo y cuando pasaron por la estación Kingston Av.
donde se encuentra la sinagoga “770” del Rebe, uno le comentó al otro: “Aquí vive el Rebe de
Lubavitch”. Éste le preguntó: “¿Y quiénes son los Lubavitchers?”. A lo que el primero contestó con
simpleza: “Estos son los judíos que creen en el Mashíaj”.

(El Rebe - Sefer HaSijot 5713/Miketz)
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